
無料法律相談
5月10日（水）・24日（水）
6月14日（水）・28日（水）

☎042-723-6312まで要予約

生活相談はいつでもお受けします
☎724－4030　日本共産党会派室

午後２時～５時 町田市役所３階  共産党会派室
※場所が変更される場合がありますので、必ずご予約ください。

ど
う
ぞ

お
気
軽
に

※「日本共産党会派室」が議会事務局の近くに移動しました

　町田市は国民健康保険税の税率改定を５年連続して行い、一般会計
からの赤字繰り入れを4.6億円減らすために、今年度は被保険者一人
あたり6,750円（６.65％）の値上げを強行しました。日本共産党は、
コロナ禍で住民の命、暮らしが脅かされている時だからこそ、皆保険
制度である国保が被保険者のセイフティネットの役割を果たすべきで、
大幅な値上げは中止すべきと条例改正に反対しました。

※健康保険法施行令の改正に伴い、出産育児一時金の支給額が、42万円
から50万円になりました。（2023.4.1～）
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65歳以上夫婦
（世帯主のみ年金所得）
所得200万円
（年金収入310万円）

夫婦（40歳以上65歳未満）
と子１人
所得200万円
（給与収入297万円）

ひどい！国保税５年連続値上げに

例１ 例2

216,300円 228,100円
（11,800円増） 319,700円 336,300円

（16,600円増）

〇全員賛成　△一部賛成　×全員反対
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町田市立南第三小学校廃校計画の見直し
を求める請願
南成瀬小と南第二小の統廃合計画の見直し
を求める請願
町三小、本町田東小、本町田小の存続を求
める請願
国際工芸美術館（仮称）の建設を抜本的に
見直すこと、及び町田市立博物館の収蔵品
の鑑定を行うことの請願
芹ヶ谷公園の自然環境の保全に向けた定期
的な自然観察調査等の実施を求める請願
国民健康保険税の値上げを行わないことを
求める請願

 ◯ × × × × ◯ × 不採択

 ◯ × × × × ◯ × 不採択

 ◯ × × × × ◯ × 不採択

 ◯ △ × × × ◯ × 不採択

 ◯ △ × × × ◯ △ 不採択

 ◯ × × × × × × 不採択
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日本共産党市議団の一般質問

　佐々木とも子市議は、学校統廃合計画は保護
者や地域住民の合意形成なしに進めるべきでは
ないとただしました。学校教育部長は、「未来
の子どもたちにより良い環境を創設するための
新しい学校づくりだ」と繰り返し、新たな学校
建設は民間企業に設計・施工・管理運営を一括
して発注するＰＦＩ方式を検討していると答弁。
第５類引き下げ以降のコロナ感染症対策につい
ては、高齢者などの病状急変時に医療ひっ迫を

招かぬよう、市民病院や保健所の体制強化を求めました。旧忠生第
６小跡地への「(仮称)木曽山崎パラアリーナ」(体育館)整備は、今年度、
民間活力導入の可能性も含めた整備方針検討をコンサルティングに
委託するとしました。

　細野りゅう子市議は、10年間で２倍に増え
た小中学校の不登校について、学校での居場所
と学習指導を行う指導員の制度を作るよう求め
ました。校内での居場所づくりについては、こ
れから検討すると教育部長が答弁。過度な競争
をあおる教育内容と要因の分析を提案しました。
重度の障がい者が小児から成人になる際、かか
りつけ医を移行することが困難なため、相談な
ど支援を求めました。救急の場合は市民病院が

受け入れ、かかりつけ医を探す相談にのるとの答弁でした。

　田中美穂市議は、育休をとる男性が徐々に増
えているなか、父親ならではの育児の悩みへの
対応や、父親の育児の関わりを増やせるよう市
が積極的に取り組むことを求めました。国では、
先輩パパが父親の相談支援を行うピアサポート
への補助制度があり、町田市での実施を提案。
子ども子育て部長は、ニーズをふまえ研究して
いくと答弁しました。鶴川団地の鶴川図書館を、
図書館の本を置かないコミュニティ施設にするこ

とについて質問。市民説明会で、参加者の質問や発言は、多くが図書
館として残してほしいという声だったことを紹介し、存続を求めました。

父親が子育ての当事者になれる町田に父親が子育ての当事者になれる町田に

合意形成なしの統廃合計画は中止を合意形成なしの統廃合計画は中止を

だれも取りこぼさない学校をだれも取りこぼさない学校を

日本共産党町田市議団ニュース（2023年５月号）


